نبدا بسم الله 
lecture 1
المحاظره الاولى تتكلم عن الـ capitalization والي هي متى نكتب بالـ capital letter
واهم المواضع راح تكون 
1- بدايه اي جمله 
2- اسماء المدن / Saudi Arabia
3- كنيه الشخص مثل لما تقولون / Mr-Abdullah 
4- اللغات مثل لما تقولون / I study English ركزو ع انقلش انها بالكابتل 

الشي الثاني المهم متى نستخدم A , An , The 
طبعا هي تسنخدم للاشياء المفرده المعدوده 
و an ما تجي الا قبل 5 حروف بس وهي حروف العله ( a,o,u,i,e ) 
مثل لما تبون تقولون ان انا معي كتاب 
I have a book << ليه استخدمنا a لانه حرف ثابت مب من حروف العله 
نجي لـ The
نستخدمها اذا كان مافيه مثله بالوجود مثل الشمس القمر النجوم الخ ... [image: http://www.ckfu.org/vb/images/shrqwea/cheese.gif]
والشي الثاني اذا تكرر الشي لثاني مره يعني مثلا لما اقول 
I have a car .It has black color . My mom take the car every morning << انتبهتو صح [image: http://www.ckfu.org/vb/images/shrqwea/biggrin.gif]

الشي الثالث 
نجي للـ Adjective الي هي الصفه 
وبالانجليزي كلمات لا تعد ولا تحصى من هالصفات 
مثل لما تقولون انه هالولد مره مرح 
funny boy He is a << لاحظو ان كل شي مرتبط مع بعض استخدمت الـ A بالجمله لانه صفه وحده والي تحتها خط هي الصفه 
واقدر اني اقول اكثر من صفه في الشخص الواحد 
cleaver and helpful She is << وما استخدمت A لانه اكثر من صفه عندي 

هالكلام لين صفحه 5
نجي للـ subject pronoun 
الي هم 
she - he - it مع is
we - they - you مع are 
I مع am 

وهي تجي نيابه عن الاسماء فقط بدل ما نقعد نكرر الاسم كذا مره بالقطعه يطلع حتى شكلها مو حلو فنستخدم هالضمائر 

ولما نحب نختصر الكلمات مع الـ (helping verb ( is,am,are 
راح يكون شكلها كذا 
she's 
he's 
we're
they're 
I'm 

واذا نبيها بالـ negative الي هو النفي 
في طريقتين 
اما 
he's not او he isn't 
we're not او we aren't 

بعدين بصفحه 7 ذاكر لكم شلون ترتبون برقراف 
الي هو تجمعون الافكار المترابطه ideas find the relative 
وبعدين بخطوات put it in steps 

صفحه 10 عن المفرد والجمع singular and plural 
طبعا المفرد بدون s واقدر اقول one 
مثلا انه في بيتكم غرفه وحده we have one bedroom 
عندكم 4 غرف مثلا we have 4 bedrooms 
وبس خلصنا 
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